

Expertos debatirán hoy y mañana en Boimorto sobre la educación en el medio rural

La Voz

ARZÚA | Unos ochenta educadores y educadoras de toda Galicia asistirán hoy y mañana en Boimorto al Encontro de debate sobre a educación no medio rural, organizado, por cuarto año consecutivo, por el movimiento de renovación pedagógica Nova Escola Galega. Las jornadas han sido concebidas como un foro de intercambio de experiencias desarrolladas en diferentes centros educativos de toda la comunidad y en las mismas se presentarán un total de 10 proyectos puestos en marcha en escuelas rurales.

El antropólogo Santiago Prado y el pedagogo Xosé Ramos serán algunos de los expertos que intervengan en las jornadas para debatir acerca de los nuevos enfoques que debe adoptar la enseñanza en contextos rurales para que el alumnado no se vea discriminado. El tema de debate servirá para abordar el diseño del actual sistema educativo, concebido desde una óptica urbana.